
令和 2 年度 11 月(第 3 回) 運営理事会議事録 

 

日 時 :令和 2 年 11 月 11 日(水) 19:00～20:00 

本会議場および Zoom による Web 参加 

出席者 : （会場）ナースプラザ福岡 3F 301 研修室 

会    長    西浦明彦 

総務局長   池上新一 

 運営理事    荒木敏造、大久保文彦、坂本徳隆、緒方昌倫、生田幹博、木村賢司 

          佐藤房枝、田代恭子 

監   事    北里謙二、柳本孝子 

書   記    堀田飛香 

事 務 局    金子千代美 

（Web） 

副 会 長    倉重康彦、外山洋子 

  運営理事   加藤康男、長谷一憲 

欠席者 : 運営理事   新田誠 

 書   記   市丸加奈子 

 

【議 事】 司 会  総務局長 池上新一           

 

◇議 題  1．福臨技のコロナウィルス感染症対策（12月以降）について        西浦会長 

2．第30回福岡県医学検査学会について             佐藤地区長 

3．第70回日本医学検査学会運営委員会報告          西浦会長・倉重副会長 

4．賛助会員への第70回日本医学検査学会の状況説明会  西浦会長 

5．新入会員研修会について                          池上総務局長 

6. 各部報告 

7. 各地区報告 

8. その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◇会長あいさつ（西浦明彦） 

 議題でもあります第70回日本医学検査学会の方向性も見えてきました。コロナは第3波が来たと

も言われていますし、忙しくなると思います。まずは来月の第30回福岡県医学検査学会が上手く

開催できることを一番に願っています。 

 

1．福臨技のコロナウィルス感染症対策（12月以降）について                 西浦会長 

  感染拡大防止の観点からZoomによる会議、研修会を引き続き継続することで一致した。 

 

2．第30回福岡県医学検査学会について                           佐藤地区長 

  小冊子の最終校正が終了し、印刷に回っています。 

  参加登録方法は日臨技HPからですが、12月5日までです。それ以降の会員と賛助会員、学生

の参加登録の検討が必要。資料として提示された「事前参加登録のお願い」の内容について大

久保学術部長より説明がなされた。添付のQRコードを読み取って参加する。参加登録するため

の必須項目として氏名やメールアドレスなどが決定された。非会員の参加抑制のため参加金額

と振込先を掲載することとなった。県外会員については問い合わせがあった場合にのみ、事務

局で対応することとなった。 

  

3．第70回日本医学検査学会運営委員会報告                           西浦会長 

  日臨技を交え学会運営委員会を行い、現地開催と決め、今週の土曜日に日臨技執行理事会

で決定する方向です。第69回大会も赤字であったので予算は縮小したかたちで進めている。会

場は国際会議場とサンパレスを考え、展示については近いうちに趣意書を各企業には配布予

定。来週企業説明会を行い、展示が増えるようであれば、マリンメッセ使用も考える。懇親会につ

いては感染の状況も考え日臨技は中止としているが、再検討する必要はある。 

 倉重実行委員長から追加発言として、コンパクトな学会となるが内容も充実しており決して縮小し

ているわけではない。オフィシャルな懇親会は望めないが、何かできないか考えている。 

 

４. 賛助会員への第70回日本医学検査学会の状況説明会                  西浦会長                       

  趣意書はこれから送る予定だが実際に企業には何の説明も行っておらず、現地開催をすること   

  や状況報告をしなければ、展示等も控えられる可能性もあり賛助会員には説明をすべきと考え

ている。WEB説明会として11月18日17：30からを予定した。 

  倉重実行委員長から追加発言として、今のところ数社から説明会参加の返事が来ている。別日

を設けて再び行わないといけなくなるかもしれない。賛助会非会員への広報、リストアップについ

ては事務局長にお願いする。一般演題の登録状況はまだ約50演題しか登録されていない。締

切りを延長しても12月5日が限度である。最低456演題を確保する必要がある。各理事の施設、

まわりの施設から多数の登録をお願いする。福岡から100演題は集めたい。 

  賛助会員への説明会は西浦大会長、倉重実行委員長、大久保プログラム委員長、緒方展示部

長、司会 池上事務局長で行う予定。 

 

５．新入会員研修会について                                 池上総務局長 

  先にwebによる配信日程が決まっています。12月11～13日の3日間。 

  12月11日に集合してzoom配信を録画し、翌々日は放映する方向で決定したが、担当者のスケ



ジュールを確認する必要がある。内容と演者については、技師会の説明を西浦会長、次年度

全国学会の案内を倉重副会長、学術活動について大久保学術部長、各地区の取り組みを各

地区長と予定している。 

 

６．各部報告 

●管理・運営（荒木） 

提示された発送文書や会員数の資料につて説明された。一部数字の訂正あり。 

会員名簿は11月18日に初稿が出来てきます。11月24日に企画運営や広報・情報管理等にもお

手伝いいただきチェック作業を行います。ご協力ください。 

 

●財務管理部長（加藤） 

会計資料に基づき10月分の報告がなされた。 

 

●学術部長（大久保） 

WEB 研修会一覧の資料に基づき説明された。まだまだこの状況が続くことが予想されるので、

もっと利用して頂きたい。 

 

●精度管理（坂本） 

精度管理研修会を12月5日か6日に開催する予定です。対象は月例サーベイ産科施設です。 

  先月話していた、精度保証施設認証の新制度による認証制度は見送りが決定しました。従来通

りの認証です。 

 

●広報・情報管理（緒方） 

  提示された発送作業やHP等の資料に基づき報告がなされた。 

 

●企画運営（木村） 

今年度中には災害対策マニュアル（仮版）を完成させる予定。 

 

●公益事業部長（生田） 

福岡県医師会から「県民健康づくりセミナー」中止の知らせがありましたので、今年度の予定行

事はすべてなくなりました。来年4月の検査医学デーに向けて準備を進めています。 

 

７．各地区報告 

●福岡地区（緒方部長代理報告） 

資料の通り、今後の予定報告がなされた。 

 

●北九州地区（佐藤） 

資料の通り、会議報告と県学会への取り組みが報告された。 

 

●筑後地区（田代） 

資料の通り、研修会の開催状況報告と開催した新人研修会の反省点が報告された。その中で、



zoomの共同ホストの設定との項目があり、これをonにしておく使用に関してメリットがいくつかある。

デメリットはないので、常にonの状態にしておきたいとの提案がなされ、反対意見なく承認となっ

た。 

 

●筑豊地区（長谷） 

理事会開催予定の報告。 

 

７．その他 

・共催申請 1 件 

 第76回 抗菌薬適正使用セミナー （2020.12.16開催/関門地域感染症研究会）  承認 

・後援依頼 0 件 

 

・今年度の賛助会会費未納が4社 

 

  ・西浦会長報告 

友松哲夫名誉会員が 11 月 3 日秋の叙勲において「瑞宝双光章」を授与されました。  

 

 

 

                                      議事録作成 令和 2 年 11 月 13 日 

池上新一 

 

 

    議事録署名 

    

  

              印           印           印 

 


